

Mitteilungsblatt Nr. 40

Studienjahr 2024/25, ausgegeben am 12.5.2025

- 1 Stellenausschreibung: Universitätsprofessur gem. § 99 Universitätsgesetz 2002 für die Studienrichtung Bildende Kunst im Fachbereich „Kunst und Bild | Figuration“ am Institut für Bildende Kunst (IBK), Deadline: 10.6.2025
Call for application: University professorship in accordance with § 99 Austrian University Act 2002 (Universitätsgesetz 2002) at the Institute for Fine Arts in the field of „Art and Image | Figuration“, Deadline: 10.6.2025
- 2 Stellenausschreibung: Universitätsprofessur gem. § 98 Universitätsgesetz 2002 für die Studienrichtung Bildende Kunst im Fachbereich „Kunst und Bild | Figuration“ am Institut für Bildende Kunst (IBK), Deadline: 6.7.2025
Call for application: University professorship in accordance with § 98 Austrian University Act 2002 (Universitätsgesetz 2002) at the Institute for Fine Arts in the field of „Art and Image | Figuration“, Deadline: 6.7.2025
- 3 Mitglieder der Berufungskommission Kunst und Bild | Figuration

Dr. Johan F. Hartle
Rektor

A...kademie der bildenden Künste Wien

-
- 1 Stellenausschreibung: Universitätsprofessur gem. § 99 Universitätsgesetz 2002 für die Studienrichtung Bildende Kunst im Fachbereich „Kunst und Bild | Figuration“ am Institut für Bildende Kunst (IBK), Deadline: 10.6.2025
Call for application: University professorship in accordance with § 99 Austrian University Act 2002 (Universitätsgesetz 2002) at the Institute for Fine Arts in the field of „Art and Image | Figuration“, Deadline: 10.6.2025

Die Stellenausschreibung ist in einem eigenständigen pdf.Dokument anschließend an das Mitteilungsblatt einsehbar unter:

Please see the call for application in a separate PDF:
<https://www.akbild.ac.at/de/universitaet/mitteilungsblatt>

-
- 2 Stellenausschreibung: Universitätsprofessur gem. § 98 Universitätsgesetz 2002 für die Studienrichtung Bildende Kunst im Fachbereich „Kunst und Bild | Figuration“ am Institut für Bildende Kunst (IBK), Deadline: 6.7.2025
Call for application: University professorship in accordance with § 98 Austrian University Act 2002 (Universitätsgesetz 2002) at the Institute for Fine Arts in the field of „Art and Image | Figuration“, Deadline: 6.7.2025

Die Stellenausschreibung ist in einem eigenständigen pdf.Dokument anschließend an das Mitteilungsblatt einsehbar unter:

Please see the call for application in a separate PDF:
<https://www.akbild.ac.at/de/universitaet/mitteilungsblatt>

-
- 3 Mitglieder der Berufungskommission Kunst und Bild | Figuration

In der Senatssitzung vom 6.5.2025 wurden folgende Mitglieder für die BK Kunst und Bild | Figuration bestätigt:

Professor_innen:

Hauptmitglied	Ersatzmitglied
Christian Schwarzwald	Martin Beck
Noit Banai	Sabeth Buchmann
Emily Wardill	Dorit Margreiter
Carolin Bohlmann	Alice Creischer

Externes Mitglied

Hauptmitglied	Ersatzmitglied
N.N.	N.N.

Mittelbau

Hauptmitglied	Ersatzmitglied
Luisa Kasalicky	Theresa Eipeldauer
Yein Lee	Christoph Rodler